

UN NOUVEAU POINT DE SERVICE À LA PRAIRIE POUR LE PROGRAMME ASSISTANCE À LA PERSONNE EN ÉTABLISSEMENT ET À DOMICILE DE L'EFPC

La Prairie, le 8 décembre 2022 – Ce n'est un secret pour personne, la pandémie et la pénurie de main-d'œuvre ont fait ressortir de grands besoins de personnel, notamment dans le secteur de la santé. Soucieuse d'arrimer son offre de service en tenant compte des besoins en main-d'œuvre sur le territoire de la Montérégie-Ouest, l'École de formation professionnelle de Châteauguay (EFPC) a souhaité saisir l'occasion de bonifier son offre de service actuelle en offrant des cours du secteur de la santé dans les locaux du Collège Jean de la Mennais à La Prairie. L'entente entre les deux partenaires a été adoptée par les administrateurs lors de la séance du conseil d'administration qui a eu lieu le 6 décembre 2022.

Un partenariat gagnant!

Un partenariat avec le Collège Jean de la Mennais tombait sous le sens puisque les locaux qui seront utilisés par l'EFPC sont déjà équipés pour répondre aux normes matérielles et techniques des cours du secteur de la santé. Cette nouvelle offre de service répondra aux besoins de main-d'œuvre du réseau de la santé et des services sociaux et sera complémentaire à celle déjà offerte dans les locaux de l'EFPC à Châteauguay. L'entente permettra également au Service aux entreprises du Centre de services scolaire des Grandes-Seigneuries (CSSDGS) d'offrir plusieurs formations aux entreprises et aux employés actuels dans ce même domaine.



« Avec cette entente, nous avons des locaux de pratique supplémentaires qui nous permettront d'offrir une formation des plus adaptées aux futurs préposés aux bénéficiaires et auxiliaires aux services de santé et sociaux. Une très belle nouvelle dans notre milieu et un partenariat fort à propos dans le contexte actuel! » a tenu à souligner monsieur Christian Duval, directeur général adjoint du CSSDGS, fier de la signature de l'entente avec le Collège Jean de la Mennais.

« À la suite du déménagement de l'infirmier des Frères de l'instruction chrétienne en janvier 2022, il nous est apparu évident que ces lieux pouvaient être profitables à la formation des élèves du secteur professionnel dans le domaine de la santé. C'est avec fierté que le Collège contribue à soutenir le milieu de la santé face aux enjeux de pénurie de main-d'œuvre grâce à ce partenariat avec le Centre de services scolaire des Grandes-Seigneuries », a ajouté madame Sylvie Dupuis, directrice générale du Collège Jean de la Mennais.

Le programme d'assistance à la personne en établissement et à domicile

L'objectif de ce programme est d'effectuer les soins à la personne comme préposé aux bénéficiaires en CHSLD, en résidence pour aînés ou en milieu hospitalier et/ou comme auxiliaire aux services de santé et sociaux en CLSC. La formation, d'une durée de 870 heures (environ 9 mois), est offerte dès maintenant! Pour connaître les préalables et s'inscrire, rendez-vous au : mondep.com/efpc/formation/assistance-a-la-personne/.

– 30 –

Source : Hélène Dumais

Directrice adjointe, Service du secrétariat général et des communications
Centre de services scolaire des Grandes-Seigneuries
514 380-8899, poste 3978 | helene.dumais@cssdgs.gouv.qc.ca